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Protokoll  
der 2. Sitzung des Technischen Ausschusses des Stadtrates Flöha 

 

Datum: 26.09.2024  
Ort:  Beratungsraum Stadtverwaltung 
Zeit:  19:00 – 21:10 Uhr  

 

Anwesenheit Stadträte: 
Stadtrat Herr Franke  
Stadtrat Herr Herbrich entschuldigt; Ersatz Herr Peuckert  
Stadtrat Herr Hollstein  
Stadtrat Herr Kluge  
Stadtrat Herr Lindner  
Stadtrat Herr Neuber  
Stadtrat Herr Werner  
Stadtrat Herr Hanke entschuldigt; Ersatz Frau Schwarz 
Stadtrat Herr Penz entschuldigt; Ersatz Herr Dr. Baldauf 
Stadtrat Herr Rennert  
Stadtrat Herr Wildner  

 

Anwesenheit Stadtverwaltung  
Oberbürgermeister Herr Holuscha  
Amtsleiter Hauptverwaltung Herr Mrosek entschuldigt 
Amtsleiter Bauverwaltung Herr Stefan  
Sachgebietsleiter Tiefbau/BH Herr Enew  
SB Bauverwaltung/Stadtentw. Frau Irmscher  
Ortsvorsteher Herr Müller entschuldigt 

 

Gäste 1 
 

 
Tagesordnung öffentlicher Teil der Sitzung: 
1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit 
3. Bekanntgabe und Bestätigung der Tagesordnung 
4. Protokollbestätigung der 1. Sitzung des Technischen Ausschusses vom 29.08.2024 
5. Festlegung der Protokollunterzeichnung der 2. Sitzung des Technischen Ausschusses 
6. Bauvorhaben 
6.1 Vorstellung Vorplanung Aufwertung historischer Baumwollpark – Teilprojekt 2: Aufwertung 

und Erweiterung der Parkanlage 
7. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 

Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 1 Baumeisterarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 005/2024) 
8. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 

Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 2 Naturstein- und Fliesenarbeiten  
(Vorlagen-Nr. TA 006/2024) 

9. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 3 Dachdeckerarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 007/2024) 

10. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 4 Gerüstarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 008/2024) 

11. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 5 Malerarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 009/2024) 
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12. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule-Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und Endgeräte-Los 1 WLAN 
(Vorlagen-Nr. TA 010/2024) 

13. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule-Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und Endgeräte-Los 2 Server 
(Vorlagen-Nr. TA 011/2024) 

14. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule-Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und Endgeräte-Los 3 PCs 
(Vorlagen-Nr. TA 012/2024) 

15. Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule- Lieferung und Montage interaktiver Displays (Vorlagen-Nr. TA 013/2024) 

16. Bauanträge  
17. Informationen 
 
 
TOP 1 
Eröffnung und Begrüßung 
Oberbürgermeister Holuscha eröffnete die 2. Sitzung des Technischen Ausschusses und begrüßte 
die Sitzungsteilnehmer.  
 
TOP 2 
Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit 
Die Einladung wurde am 19.09.2024 den Stadträten zur Sitzung des Stadtrates ausgeteilt und am 
gleichen Tag in den Schaukästen Augustusburger Straße 90 und am Volkshaus im Ortsteil Falkenau 
ausgehangen.  
 
Es folgte die Feststellung der Anwesenheit (Anwesenheit siehe Seite 1). Die ordnungsgemäße und 
fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit wurden zusammenfassend durch den Oberbür-
germeister festgestellt.  
 
TOP 3 
Bekanntgabe und Bestätigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung der Sitzung wurde dem Technischen Ausschuss vorgestellt. Zur Tagesordnung 
gab es keine Ergänzungen bzw. Einwendungen. 
 
TOP 4 
Protokollbestätigung der 1. Sitzung des Technischen Ausschusses vom 29.08.2024 
Die Stadträte bestätigten einstimmig das Protokoll der 1. Sitzung des Technischen Ausschusses vom 
29.08.2024. 
 
TOP 5 
Festlegung der Protokollunterzeichnung der 2. Sitzung des Technischen Ausschusses 
Herr Franke und Herr Hollstein erklärten sich bereit, das Protokoll der 2. Sitzung zu unterzeichnen. 
 
TOP 6 
Bauvorhaben 
6.1 Vorstellung Vorplanung Aufwertung historischer Baumwollpark – Teilprojekt 2: Aufwer-

tung und Erweiterung der Parkanlage 
Unter Bezugnahme auf die Vorstellung des Maßnahme-Teilprojekts 1 (Naturbühne) in der vergange-
nen Sitzung des Technischen Ausschusses erläuterte Herr Stefan die Vorplanung für das Maß-
nahme-Teilprojekt 2 (Aufwertung und Erweiterung der Parkanlage). Dabei ging er anhand einer his-
torischen Zeichnung zunächst auf die Entstehung der Parkanlage ein und zeigte dem Ausschuss 
aktuelle Fotos zur Ist-Situation.  
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Anschließend erläuterte er anhand einer Planzeichnung das Vorhaben, welches insbesondere sub-
stanzerhaltende und aufwertende Maßnahmen für den rd. 35.000 m² großen, denkmalgeschützten 
Park enthält: 

− Wiederherstellung des Wassergrabens unterhalb Zur Baumwolle 35 
− Aufwertung des vorhandenen Spielbereiches für Kinder bis 12 Jahre 
− Eingliederung der Fläche an der Zschopau mit Liege- und Fitnessmöglichkeiten 
− Gestaltung von Sitzgelegenheiten und zusätzliche Zuwegungen (nach histor. Vorbild) 
− Ersatz der Asphaltoberfläche durch Natursteinpflaster auf Teilabschnitten des Hauptweges 

und Instandsetzung sandgeschlemmter Wege 
− Aufwertung Springbrunnen und Instandsetzung des Wasserbeckens 
− Herstellung Holzdeck auf vorhandenem Plateau 
− Instandsetzung der Toranlage am ehem. Herrenhaus 
− Erneuerung und Ergänzung der Beleuchtung 
− Baumersatzpflanzungen und weitere ergänzende Bepflanzungen 
− Erneuerung der Parkbeschilderungen und Schaffung von Fahrradabstellmöglichkeiten an den 

Parkeingängen 
 
Des Weiteren stellte Herr Stefan anhand von ausgewählten Beispielbildern mögliche Ausstattungs-
elemente dar und verwies auf die Konkretisierung in der folgenden Entwurfsplanung. Die Denkmal-
behörde ist in den Planungsprozess bereits involviert, denn mit der Aufwertung des Parks ist gleich-
zeitig die Fortschreibung der denkmalpflegerischen Zielkonzeption von 1992/93 erforderlich. Als Um-
setzungszeitraum nannte Herr Stefan 2026/27. Die Antragstellung im EFRE-Programm muss jedoch 
bis 31.12.2024 anhand der Entwurfsplanung erfolgen. 
Der Ausschuss diskutierte über die mögliche Einbindung von Radwegen und stand dem geplanten 
Natursteinpflasterbelag kritisch gegenüber, auch im Hinblick auf Ältere mit Rollatoren. Herr Stefan 
begründete die Maßnahme mit der einheitlichen Wegegestaltung (Anpassung an die bestehenden 
umfangreichen Pflasterwege) und den im Verhältnis zu sandgeschlemmten Hauptwegen geringeren 
Unterhaltungskosten. Die Radwegekonzeption der Stadt bindet auch den Park ein, sodass die Rad-
wegeführung geklärt ist (außen herum bzw. entlang der Hauptwege). 
Die Frage von Stadtrat Rennert nach dem Erhalt alter Baumbestände bejahte Herr Stefan, vor allem 
wenn diese vital und denkmalgeschützt sind. Fällungen erfolgen nur nach Vorliegen eines Fachgut-
achtens. Bei Wildanflug (z. B. Bereich große Birken am Spielplatz) muss geprüft werden, ob eine 
Umwandlung sinnvoll ist. 
Herr Stefan beantwortete weitere Fragen der Stadträte bzw. nahm Hinweise auf.  
Auf die Frage von Stadtrat Hollstein zur Finanzierung des Vorhabens antwortete Herr Stefan, dass 
es sich um ein EFRE-Projekt handelt, welches zu 75 % gefördert werden soll. 
Der Ausschuss stimmte der Vorplanung grundsätzlich zu. 
 
 
TOP 7 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 1 Baumeisterarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 005/2024) 
Herr Stefan nahm Bezug auf den gefassten Durchführungsbeschluss in der vergangenen Sitzung des 
Technischen Ausschusses und fasste das Vorhaben anhand einer Planzeichnung kurz zusammen. 
Demnach soll die Bahnhofshalle niedrigschwellig saniert und anschließend der Öffentlichkeit tags-
über zugänglich gemacht werden. Die Bauleistungen soll in Lose aufgeteilt vergeben werden. Auf 
Nachfrage gab Herr Stefan an, dass der Bahnhofseigentümer im Rahmen einer gemeinsamen Ver-
einbarung der öffentlichen Widmung zugestimmt hat und darüber hinaus ein Grundbucheintrag er-
folgt. Schließlich erläuterte er die Angebotsauswertung und beantwortete Fragen dazu. 

Beschluss-Nr.: 05/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOB/A für 
das Vorhaben „Sanierung Bahnhofshalle (Kunstbahnhof) – Los 1 Baumeisterarbeiten“.  
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Die Kosten belaufen sich auf 60.906,23 €. Der Zuschlag wird auf der Grundlage der §§ 16/ 16 a bis 
16 d VOB/A unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die 
Firma Hesse Bauunternehmen 4u GmbH & Co. KG, Flöha erteilt. 
Abst.-Ergebnis: einstimmig (12 Ja-Stimmen) 
 
 
TOP 8 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 2 Naturstein- und Fliesenarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 
006/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Angebotsauswertung. Es gab keine Fragen.  

Beschluss-Nr.: 06/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOB/A für 
das Vorhaben „Sanierung Bahnhofshalle (Kunstbahnhof) – Los 2 Naturstein- und Fliesenarbeiten“. 
Die Kosten belaufen sich auf 76.389,29 €. Der Zuschlag wird auf der Grundlage der §§ 16/ 16 a bis 
16 d VOB/A unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die 
Firma Andreas Wiesner Bauleistungen Naturstein & Terrazzo, -Meisterbetrieb-, Eppendorf erteilt. 
Abst.-Ergebnis: einstimmig (12 Ja-Stimmen) 
 
 
TOP 9 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 3 Dachdeckerarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 007/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Angebotsauswertung. Es gab keine Fragen.  

Beschluss-Nr.: 07/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOB/A für 
das Vorhaben „Sanierung Bahnhofshalle (Kunstbahnhof) – Los 3 Dachdeckerarbeiten“. Die Kosten 
belaufen sich auf 42.120,92 €. Der Zuschlag wird auf der Grundlage der §§ 16/ 16 a bis 16 d VOB/A 
unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die Firma Dach-
Isolierung Flöha GmbH, Flöha erteilt. 
Abst.-Ergebnis: einstimmig (12 Ja-Stimmen) 
 
 
TOP 10 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 4 Gerüstarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 008/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Angebotsauswertung. Vom Vorschlag Stadtrat Wildners, dem zweitplatzier-
ten, ortsansässigen Bieter den Zuschlag zu geben, riet Herr Stefan wegen förderrechtlicher Nichtkon-
formität ab. Er betonte, dass zur Umsetzung des Vorhabens sowohl EU- als auch Städtebauförder-
mittel eingesetzt werden und empfahl deshalb, den Auftrag an den wirtschaftlichsten Bieter zu verge-
ben.  

Beschluss-Nr.: 08/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOB/A für 
das Vorhaben „Sanierung Bahnhofshalle (Kunstbahnhof) – Los 4 Gerüstarbeiten“. Die Kosten belau-
fen sich auf 14.681,16 €. Der Zuschlag wird auf der Grundlage der §§ 16/ 16 a bis 16 d VOB/A unter 
Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die Firma Thomas Meusel 
Gerüstbau u. Transporte, Gornau erteilt. 
Abst.-Ergebnis: mit Stimmenmehrheit (8 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 3 Enthaltungen) 
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TOP 11 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach beschränkter Ausschreibung - Vorhaben: Sanierung 
Bahnhofshalle (Kunstbahnhof)-Los 5 Malerarbeiten (Vorlagen-Nr. TA 009/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Angebotsauswertung und beantwortete Fragen dazu. Stadtrat Wildner 
zeigte seine Befangenheit an und wurde von der Abstimmung ausgeschlossen (§ 20 Abs. 1 Nr. 2 
SächsGemO). 

Beschluss-Nr.: 09/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOB/A für 
das Vorhaben „Sanierung Bahnhofshalle (Kunstbahnhof) – Los 5 Malerarbeiten“. Die Kosten belaufen 
sich auf 33.405,44 €. Der Zuschlag wird auf der Grundlage der §§ 16/ 16 a bis 16 d VOB/A unter 
Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die Firma Malerwerkstät-
ten Mittweida GmbH, Mittweida erteilt. 
Abst.-Ergebnis: mit Stimmenmehrheit (10 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung) 
 
 
TOP 12 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule-Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und Endgeräte-Los 1 WLAN 
(Vorlagen-Nr. TA 010/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Beschlussvorlage und gab an, dass das Paket „Beschaffung und Installa-
tion Netzwerktechnik und Endgeräte“ in drei Lose geteilt und öffentlich ausgeschrieben wurde. Los 1 
beinhaltet die Beschaffung und den Einbau von insgesamt 87 Access Points für Aufbau bzw. die 
Erweiterung des WLAN-Netzes in den drei Flöhaer Schulen. Anschließend erläuterte Herr Stefan die 
Angebotsauswertung. Die Frage von Stadtrat Hollstein, ob auch der Service im Preis enthalten ist, 
bejahte er. 

Beschluss-Nr.: 10/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOL/A für 
das Vorhaben „Umsetzung Digitalpakt Schule – Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und 
Endgeräte – Los 1 WLAN“. Die Kosten belaufen sich auf 34.335,07 €. Der Zuschlag wird auf Grund-
lage § 16 VOL/A unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die 
Firma Netconsult Dr. Franke GmbH, Chemnitz erteilt. 
Abst.-Ergebnis: einstimmig (12 Ja-Stimmen) 
 
 
TOP 13 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule-Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und Endgeräte-Los 2 Server 
(Vorlagen-Nr. TA 011/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Beschlussvorlage, welche die Vergabe zur Beschaffung und Installation 
eines Servers pro Schule (insgesamt 3 Server) einschließlich den Service für fünf Jahre beinhaltet. 
Anschließend stellte er die Angebotsauswertung dar.  
Stadtrat Peuckert erkundigte sich danach, aus welchem Grund nach getrennten Losen ausgeschrie-
ben wurde. Herr Stefan antwortete, dass sich zum einen die Firmen auf bestimmte Bereiche spezia-
lisiert haben und zum anderen eine günstigere Preisgestaltung zu erwarten ist. Bei Verwendung von 
Fördermitteln ist die Stadt angehalten, ein möglichst wirtschaftliches Ausschreibungsergebnis zu er-
zielen. 
Herr Stefan beantwortete weitere allgemeine Fragen von Stadtrat Dr. Baldauf zum Verfahren der 
Ausschreibung (Erstellen Leistungsverzeichnis). 
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Beschluss-Nr.: 11/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOL/A für 
das Vorhaben „Umsetzung Digitalpakt Schule – Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und 
Endgeräte – Los 2 Server“. Die Kosten belaufen sich auf 63.189,00 €. Der Zuschlag wird auf Grund-
lage § 16 VOL/A unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die 
Firma Enterprise Communications & Services GmbH, Leipzig erteilt. 
Abst.-Ergebnis: mit Stimmenmehrheit (10 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen) 
 
 
TOP 14 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule-Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und Endgeräte-Los 3 PCs 
(Vorlagen-Nr. TA 012/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Beschlussvorlage, welche die Beschaffung von insgesamt 69 PCs für die 
Oberschule beinhaltet, und die Angebotsauswertung. Er beantwortete Fragen zu den Anforderungen 
an die PC-Technik von Stadtrat Neuber. 

Beschluss-Nr.: 12/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOL/A für 
das Vorhaben „Umsetzung Digitalpakt Schule – Beschaffung und Installation Netzwerktechnik und 
Endgeräte – Los 3 PCs“. Die Kosten belaufen sich auf 51.472,26 €. Der Zuschlag wird auf Grundlage 
§ 16 VOL/A unter Berücksichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die 
Firma OBS Büro-Centrum GmbH, Plauen erteilt. 
Abst.-Ergebnis: einstimmig (12 Ja-Stimmen) 
 
 
TOP 15 
Beschluss zur Zuschlagserteilung nach öffentlicher Ausschreibung - Vorhaben: Umsetzung 
Digitalpakt Schule- Lieferung und Montage interaktiver Displays (Vorlagen-Nr. TA 013/2024) 
Herr Stefan erläuterte die Beschlussvorlage, welche die Vergabe zur Lieferung und Montage von 
insgesamt 41 interaktiven Displays (25 Stück für Oberschule, 16 Stück für Förderschulzentrum) ein-
schließlich Zubehör beinhaltet. Anhand eines Beispiels erklärte er die Angebotsauswertung, die mit-
hilfe einer Bewertungsmatrix erstellt wurde. Demnach sind sowohl der Preis (zu 40 %) als auch be-
stimmte Leistungsmerkmale (zu 60 %) in die Wertung eingegangen. Herr Stefan beantwortete Fragen 
der Stadträte zu Eigenschaften und Funktionsfähigkeit der Displays. 

Beschluss-Nr.: 13/02/2024 
Der Technische Ausschuss der Stadt Flöha beschließt die Zuschlagserteilung nach § 18 VOL/A für 
das Vorhaben „Umsetzung Digitalpakt Schule – Lieferung und Montage interaktiver Displays“. Die 
Kosten belaufen sich auf 167.673,38 €. Der Zuschlag wird auf Grundlage § 16 VOL/A unter Berück-
sichtigung aller technischen und wirtschaftlichen Gesichtspunkte an die Firma Hansa Computer 
GmbH, Leipzig erteilt. 
Abst.-Ergebnis: einstimmig (12 Ja-Stimmen) 
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TOP 16 
Bauanträge 
16.1 Bauvoranfrage: Bebaubarkeit mit Einfamilienhäusern inkl. Erschließungsstraße – Am 

Fabrikweg, Fl.-Nr.: 57/5 Gemarkung Falkenau 
Die Anfrage bezieht sich auf die Wiederbebauung des Grundstücks mit mehreren Einfamilienhäusern 
nach Beseitigung mehrerer leerstehender Mehrfamilienhäuser. Das Vorhaben befindet sich im unbe-
planten Innenbereich (gemischte Baufläche lt. Flächennutzungsplan). Herr Stefan gab an, den Vor-
habenträger auf die erforderliche Bauweise der Erschließungsstraße hingewiesen zu haben, sollte 
diese nach Bau öffentlich gewidmet werden. Er erläuterte dem Ausschuss, dass die Stadt den Anstoß 
zur Versteigerung des Grundstücks gegeben hat, um diese langjährige Brache im Ortsteil Falkenau 
zu beseitigen. Er schlug vor, den aktuellen Eigentümer in seinen Entwicklungsabsichten zu unterstüt-
zen. Es gab keine Fragen. Der Ausschuss stimmte dem Vorhaben grundsätzlich zu. 
 
 
TOP 17 
Informationen 
17.1 Architektur macht Schule 
Herr Stefan informierte den Ausschuss über das Projekt der Stiftung Sächsischer Architekten „Archi-
tektur macht Schule“, welches in Kooperation mit der LEADER Region durchgeführt wird. Ziel dabei 
ist, Schüler einerseits mit dem Berufsbild des Architekten/Stadtplaners vertraut zu machen und an-
dererseits die Wahrnehmung mit dem eigenen Lebensumfeld zu erhöhen sowie den Jugendlichen 
Möglichkeiten aufzuzeigen, sich aktiv an Gestaltungsprozessen zu beteiligen und diese in eigenen 
kreativen Projekten umzusetzen. In der Vergangenheit nahmen Schüler des Gymnasiums am Projekt 
teil und gestalteten ihr Buswartehaus neu. Inzwischen gibt es mehrere von Schülern auch der ande-
ren Schulen in Flöha bunt gestaltete Buswartehäuschen im Stadtgebiet.  
Herr Stefan legte dar, dass in diesem Schuljahr Schüler der Oberschule Flöha/Plaue beteiligt werden 
und gemeinsam mit der Praxisberaterin und einem Stadtplaner ausgewählte Projekte entwickeln. 
Nach einer ersten Auftaktveranstaltung in der Architektenkammer Dresden soll in einem nächsten 
Schritt ein Stadtspaziergang mit den Schülern und der Stadtverwaltung durchgeführt werden, um po-
tenzielle Flächen zu erkunden. Herr Stefan stellte anhand eines Luftbildes die Vorschläge der Ver-
waltung vor: 

1. Oberschule mit Außengelände 
2. Rückbaufläche ehem. Gaststätte „Stadt Flöha“ 
3. Umfeld Bushaltestelle Augustusburger Straße 
4. „Raum auf Zeit“ (Alte Baumwolle) 

Die Arbeiten der Schüler sollen am Ende des Schuljahres in einem politischen Gremium der Stadt 
von den Schülern selbst vorgestellt werden. In Abhängigkeit der Realisierbarkeit und Finanzierung 
durch die Stadt Flöha können diese ggf. auch umgesetzt werden. 
 
 
 
 
Holuscha        Irmscher 
Oberbürgermeister       Protokoll 
 
 
 
Franke         Hollstein 
Ausschussmitglied       Ausschussmitglied 
 
 
Flöha, 17.10.2024 
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